

Gerencia de Electricidad inicia rediseño organizacional

Hoy viernes 19 de marzo, el Consejo Directivo del Instituto Costarricense de Electricidad (ICE) aprobó la nueva estructura de la Gerencia de Electricidad. Esta decisión forma parte de la *Evolución 2021*, proceso que busca eliminar duplicidades y consolidar una estructura más ágil y eficiente.

Con la determinación del Consejo Directivo, se inicia la etapa de implementación del nuevo diseño. En los próximos días, Luis Roberto Rodríguez, gerente de Electricidad, explicará en detalle la nueva estructura al personal, así como los beneficios esperados.

La *Evolución 2021* permitirá a esta gerencia desarrollar nuevos negocios, disruptivos y convergentes. Además, fortalecerá el enfoque de sostenibilidad en la gestión, así como la eficiencia en los sistemas de generación, transmisión y distribución.

El rediseño organizacional del ICE responde a las políticas de optimización expuestas en la *Estrategia Corporativa 4.0*, presentada en junio de 2019, así como a la *Hoja de ruta para la sostenibilidad financiera*, que busca aumentar la eficiencia para garantizar una estructura más sólida en los próximos años.
